

Case Study. Matchframe video. USA.



Información

- Tamaño del cliente: Mediana empresa
- País: USA
- Sector: Cine y Televisión
- Licencias: 125
- Solución: Panda GateDefender Performa

Beneficios Panda GateDefender Performa

- **Mejora la imagen y reputación de la empresa.** Detecta ordenadores de la empresa infectados, que envían spam o contagian a sus clientes y contactos.
- **Correo e Internet siempre disponible** en todos los modelos de Performa, sin cortar el tráfico en caso de avería o incidente en la empresa.
- **Incrementa la productividad de los usuarios** gracias a:
 - la liberación del spam en sus correos
 - el uso restringido de aplicaciones Peer to peer y de Mensajería Instantánea
 - el control de los contenidos web a los que pueden acceder.
- **Capacidad de detección casi del 100%** gracias a las nuevas técnicas y mejoras de antispam de los nuevos GateDefender Performa.
- **"Enchufar y Proteger"**, sin necesidad de cambiar nada en la arquitectura de la red.

Panda GateDefender Performa

"Gracias al filtrado web de Gatedefender, hemos sido capaces de incrementar la productividad de nuestros empleados"

Mike Van Fleet,
Administrador IT
MatchFrame Video

Matchframe video protege su red y se libera del spam gracias a Panda GateDefender Performa.

Matchframe Video es una empresa de servicios que ofrece su trabajo a cine, televisión y clientes multimedia desde hace 20 años,

Por su relación con la industria del cine, MatchFrame es un objetivo prioritario para los Hackers. Además, ellos reciben una media de 100.000 spams diarios, una cantidad que amenazaba con inundar sus servidores de correo y bloquearlos. Por ello, necesitaban una solución de seguridad eficaz que protegiese su red de intrusiones y, además, los liberase del spam.

"El correo no solicitado son extremadamente difíciles de controlar y la mayoría imposible de prevenir. Los spammers están continuamente cambiando el formato y las direcciones desde las que los envían. Esto hace que el spam sea un problema tanto en los emails como en la web. Asimismo, la navegación web es peligrosa por sí misma. Con más de 100 empleados navegando por la web, una visita a una web errónea puede suponer la descarga de malware, por eso, necesitábamos algún tipo de protección", explica Mike Van Fleet, administrador IT en MatchFrame Video

La solución: Panda GateDefender Performa

Panda GateDefender Performa fue la solución que Matchframe eligió para satisfacer sus necesidades de seguridad. Ha sido implementado y usado tanto para reducir el número de correos basura que recibían, como para protegerles de amenazas externas. El filtrado web protege a la compañía y a sus empleados frente al contenido inapropiado al tiempo que permite aumentar la productividad al restringir el acceso a ciertos sitios web definidos por el gestor. Además, gracias a las actualizaciones automáticas, Matchframe está seguro de que sus sistemas están protegidos frente a las nuevas amenazas.



Sobre Matchframe

Matchframe Video es una compañía multimedia de televisión y cine con más de 20 años. Es una empresa innovadora, profesional y que ofrece todos los avances en medios digitales y servicios de alta definición así como el alquiler de material de edición, telecine, edición off line, servicios digitales online, efectos visuales, gráficos de audio, alta definición y duplicación, etc. todo lo que uno espera en una compañía total de post-producción.

Con todas las garantías de seguridad de la industria del cine, necesitábamos una solución que bloqueara la entrada en nuestros sistemas de correos electrónicos no deseados y peligrosos, y también monitorizar y gestionar que los sitios web estuvieran disponibles.

www.matchframevideo.com

“Matchframe Video recibe cerca de 100.000 correos de spam por día y GateDefender bloquea cerca del 100% de ellos,” asegura Mike Van Fleet, que añade: “gracias al filtrado web de Gatedefender, hemos sido capaces de incrementar la productividad de nuestros empleados, permitiendo a nuestro administrador IT bloquear selectivamente sitios de streaming de audio y video cuyo uso provocaba un gran consumo de ancho de banda, al tiempo que protegíamos a nuestros empleados frente a las páginas maliciosas que podrían contener malware”.

Panda GateDefender Performa es una solución "Conectar y Olvidar" dedicada contra malware, spam y contenidos no deseados. Se trata de un dispositivo tipo SCM (Secure Content Management o Gestión de Contenidos Seguros) que protege de manera dedicada evitando que las amenazas basadas en contenidos, como malware, spam y contenidos web no deseados, alcancen la red corporativa. Dispone de protección dedicada "best of breed" para detener cada tipo de amenaza (Anti-malware, Content Filter, Anti-spam, Filtrado web y Bloqueo de aplicaciones P2P/IM).

Este producto está especialmente diseñado para empresas de mediano y gran tamaño. Cuenta con **cuatro modelos**, entre los que destaca **Panda GateDefender Performa SB**, un nuevo modelo exclusivamente diseñado para empresas de hasta 100 trabajadores

Entre los principales beneficios de estos *appliances* destaca que **permiten mejorar la imagen y reputación de la empresa**, detectando aquellos ordenadores infectados que están enviando spam a los clientes o, incluso, infectándolos con malware. Además, gracias a la liberación del spam en sus correos; el uso restringido de aplicaciones Peer to peer y de mensajería Instantánea; y el control de los contenidos web a los que pueden acceder los trabajadores, este dispositivo permite incrementar la productividad de la empresa.

Certificaciones y reconocimientos de Panda Security

